

時、気がねなく質問していただくようにお願いしたいと思います。私もそういう子供達を使いはじめて、かれこれ十三、四年になるもんですから色々な経験はしているんですが、私が答えられる範囲であれば今、質問を受けますけれども、他にも専門家が大分おられますのでなるべく質問は後にして下さい。

荒川ロータリークラブヘメークリップ：吉川吉彦君

先週の火曜日ですけれども荒川ロータリークラブヘメークリップした際にたまたま大先生の卓話があったものですから皆さんにいい資料になれば思いましてきょう持参した訳ですが、その時の卓話の内容が「義経は生きていた」という題名で約30分間の講演をきいたわけです。その義経の国内での死後の物語、これを立証付けていられる日本でも有数の大家なんです。大町北蔵先生といいまして、北海道出身の東京在住で勲三等すい宝賞という名誉ある賞ももらっておられる先生です。このジンギスカンになったけいいというものをこと細かに研究されている中での対談形式の史料をいただいてきましたのでち程今井幹事さんの方から希望者にプリントして差し上げるということなのは是非申し出で欲しいんです。このさわりとしましては、横田先生という方が大町北蔵先生と一緒に対談されている内言を見ますと歴史上の史実に基づいて非常にわかりやすい文面で書かれておりますのでこの義経が平泉で亡くなつてから5年後にジンギスカンが誕生したというその5年間の空白をうめる史実を事実に基づいて追究しているというふうな事です。その事実も義経の伝説が東北から北海道にかけての地域で非常に伝説があるというものを語っている訳です。余り又、詳しく内容にふれると私も質問されてもわかりませんので、この位にいたしたいと思います。けれども非常に興味のあるお話をうなづいています。ジンギスカンというのはもうらんという事なんですけれども、大体シルクロードの道すじに似ているような進出の仕方ですね。地図を基にしまして解説されたわけですけれども大先生はもう84歳という高齢の方ですけれども体は90キロ以上ありますし、非常に立派な体格をされて60前半のほんとに若々しい大したもんだという体ですね。感心いたしました。我々も84歳までまだ平均年令43歳ですから、皆さんと共にそういう方に負けないような研究なり又、お仕事について折にふれてそういう卓話を各地で聞かれるチャンスをもうけておでかけいただきたいと思います。

理事會：

- ◇新入会員承認の件
- ◇休会届け承認の件
- ◇ロータリー財団奨学生のスポンサーになる件

3月14日例会：職場例会 三条魚市場

3月21日例会：祭日のため休会

3月28日例会：国際奉仕委員会 卓話 ウィリアム・ベル様



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 横内悌三郎

例会日
1989. 3 . 7
累計 No 114
当年 No 35

会長／梨本清一

幹事／今井克義

SAA／米山忠俊

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事：クラブフォーラム

出 席：本日の出席 45名中33名

先週の出席率 45名中40名 88.89%

先週のメークリップ：2月28日 東京荒川RCへ 吉川吉彦君

3月1日 三条RCへ 羽賀一夫君

3月6日 三条南RCへ 芦田義重君 落合益夫君 河井増雄君

ビジター：三条RCより 曽田秋夫君 鈴木宗資君 岩井数央君 五十嵐昭一君

三条南RCより 吉田秀治君 永橋栄資君 佐々謹弥君

客 人：小林満様

会長挨拶：梨本清一

いま降るか、いつ降るかと言っているうちに3月の声を聞き、そしたらやっと降ってきましたねえ。でももうスパイクタイヤをはずしても大丈夫でしょう。こんな年も珍しいですねえ。新潟気象台ははじまって以来の暖冬記録というから、私たちが生きてる間に一度あるか無しかの確率ということになります。3月は日本のRCではポリオプラス月間であります。社会的には3月は悲喜こもごもの月でもあるようです。特に、北RC会員年代は高校、大学の進学期の子ども達をもつ年代であるだけに悲喜こもごもの当事者であります。私ごとであります、4番目の末子の男の子がやっと中学を卒業します。この3年間、勉強する姿をまったく見かけたことがありません。そのツケが今、来たわけでありまして、彼を迎えてくれる学校はない様であります。それでも勉強しないので「お前、高校行くの？」って聞いたら「受験日までもう1週間あるから大丈夫」と言ってました。のんきもそこまでくると立派なものであります。そこで私も、彼に言いました。「2.8メートルのヨットで太平洋を漕ぎ出す人がいるよ、そんな人生ってすばらしいなあと思う。お前の人生はお前だけのものだ。好きなように漕ぎ出して行きなさい」と。50歳の堀江謙一は「いま、僕は青春をやっているんです」と語っていました。すばらしい人生というのは、どんな学校に入ったのか、ど

な仕事についてのか、そしてどんな肩書を持っているのかではなく、死ぬまでいかに生き生きと暮らしたかではないかと思うのです。サムエル、ウルマンの一節に「年は70であろうと、16であろうと、その胸中に抱き得るものは何か」というのがあります。人生に立ち向う姿勢、心のもち方が、その人の人生を決めてしまいます。子どもにも、自分自身にも常に青春であれ、と言い聞かせたわけあります。

幹事報告：今井幹事

◇新井RC創立30周年記念式典のご案内

日時 9月24日(日) 会場 新井総合文化ホール

◇昨年8月に巻町、新潟県立青少年研修センターで開催されましたライラ研修セミナーに(株)ホイストクレーン従業員3名が出席されましたが、その時の報告書が出来上がって参りました。

◇ロイス・アビー会長はロータリー財団に対し、各RCにおいて2名のベネファクター誕生を要請されております。

米貨千ドル寄付ないしは年度内4回払いも認められています。

◇4月25日(火)はコロニー白岩の里を訪問することになっています。詳細については、青少年委員長角田宏衛君よりのちほどお話があります。

ニコニコBOX：

吉田秀治君 (三条南) 今日もお世話になります。

永桶栄資君 (三条南) 久し振りの北ロータリー訪問です。よろしく願います。

梨本清一君 この3月は我が社に新入社員が3人入ります。梨本商店創立以来はじめての大量入社であり嬉しいです。

中條耕二君 当社新潟東港工場、昨日3月6日地鎮祭無事終わりました。敷地1万7千坪今回の建屋1500坪クレーン30トンの工場です。米山さんどうぞよろしく。

米山忠俊君 昨日中條鋼材新潟工場東港新工場建設の地鎮祭起工式あり出席してまいりました。おめでとうございました。

ロータリー財団：

今日は私の誕生日であり、また結婚記念日です。30年をワifの協力で迎える事が出来ました。喜んでおります。

クラブフォーラム：

「白岩の里について」角田委員長

青少年問題の角田です。今、御紹介にいわれましたように、白岩の里について若干説明させていただきます。そこにパンフレットが回ったと思いますけれども、コロニーというのですけれども、簡単に言いますと精神薄弱児あるいは、精神薄弱者の養護教育施設ということになる訳です。社会復帰する為の職業訓練をすることが主目的です。施設はそこに書いてありますように、相当大規模でコロニーと称するのは新潟県で1ヶ所で後は月ヶ岡施設、それからつばくろの里とか色々有るわ



けですけれども、それらをミニコロニーといいまして、ちょっと規模が小さくなる訳です。けれどもそれは県内に約、今現在で13カ所有するそうです。その他に養護学校それが月ヶ岡養護学校とか大体養護学校といいますと、文部省の管轄だそうですし、ミニコロニーといいますと、厚生省の管轄だそうなんですが、そんな事を念頭においていただいて簡単にいいますと知恵遅れ、その子供達の養護学校もまったく同じような事をしている訳ですけれども行ってごらんになるとよくわかると思うんですが、作業も指導の先生について色々やっていますし、勿論農作業とかそういう事で情操教育もやっています。我々が解っているようでなかなか解かりにくい問題なんですが、この間もちょっとおじゃまして色々話を聞いてきたんですけども、色々人が見学していただいて理解を深めてもらって、出来る限り企業の方から採用していただきたいという風な話が有りましたし、この間も職安の方の説明会も色々あったんですけども、色々援助制度といいますか補助金やら補助金にもたとえば色々な設備をする。或は、建物を建てる色々な中で援助制度、企業に対する補助金制度、貸付金制度とか色々ございますのでコロニーへ行った時もある程度質問すれば聞けると思いますし、そういう事は職安の方が一番よく知っている訳なんですけれども、そんなことで相当多勢の子供がいますし、まず行って驚かれると思うんですが、相当なつっこく傍に寄ってくる子もありますし、ご存知のように人間百人集まれば百色といいますように、色んなくせの有る子供もおりますし、遠く離れて傍に寄らない人、行くと同時に傍に寄ってくる人、話しかけてくる、傍に来るけど喋らない色々なタイプがありますから、たとえばの話が、私が以前おじゃました時も、ちょっと顔と顔があってニコッとしたらもう帰るまで傍についていられたという事もございますので、話しかけると自分が好きかなと思ってずっとついて来る子もおりますので、その辺をちょっと念頭においていただいてどういう形で教育されてどういう子供がいるか、或はほぼ教育期間が終って世の中に出てもいいような子供がどういうふうな形で教育されてどこまで成長しているか見てもらうとよく解かると思うんですが総じていいますと、かわいいなあと思う方が先なんですけれども、要するに我々見る眼としてもかわいいとか、かわいそうだとかじゃなくて私が思うには、どうやったらその子供達が社会に復帰出来るか或はどうやったら我々が手を差しのべることができるかという風な形で見てもらった方がより施設を見るにしてはいい方向ではないかと思います。まだ余計話したいんですけども時間も有りますので、この辺で実際見学していただいた質問とか質疑応答の時間をたっぷり取ってもらいましたので色々なことが有りましたらその

余裕金・満期金はひとまず

ホーム財テクの主役 **中期国債ファンド**

新和証券 三条営業所 電話 (0256) 34-2151 (代表)
FAX (0256) 35-5445